

# AUX AMIS DES PAUVRES

ET DES

## ORPHELINS

---

Les œuvres de l'Hôtel-Dieu et de l'Orphelinat de Saint-Hyacinthe comptent de nombreux amis. C'est à eux surtout que nous destinons ce premier Rapport annuel, espérant qu'on voudra bien l'accueillir avec indulgence.

Tous, nous osons le croire, s'intéresseront aux résultats qu'il constate, et uniront leurs actions de grâces aux nôtres pour bénir et remercier la divine Providence.—Elle a bien visiblement protégé notre œuvre. Depuis 60 ans qu'il existe, l'Hôtel-Dieu de Saint-Hyacinthe n'a jamais eu d'autres fonds assurés que ceux de la charité; mais le Dieu de toute bonté qui a voulu qu'il y eût toujours des pauvres parmi nous, sait entourer de protection ses membres souffrants. Et ceux que nous avons eu l'honneur de recueillir depuis plus d'un demi siècle, n'en ont pas manqué.

Les premiers bienfaiteurs de notre institution jouissent déjà de la récompense promise à la charité chrétienne.— En donnant à leur mémoire vénérée le juste tribut de gratitude que nous leur devons, nous désirons en offrir aussi l'hommage à tous nos bienfaiteurs vivants.

Voilà ce que nous voulions dire tout d'abord aux généreux amis de nos pauvres et de nos orphelins.

LES SŒURS DE LA CHARITÉ.

Hôtel-Dieu de Saint-Hyacinthe,  
le 1er octobre 1899.